

Familias y miembros de la comunidad de las Escuelas Públicas de Denver:

Dado que nuestros estudiantes de la escuela preparatoria están en pleno proceso de preparación para la vida universitaria, profesional y post preparatoria, compartimos información acerca de las pruebas PSAT y SAT y las oportunidades para prepararse para estas. Las pruebas PSAT y SAT son pruebas preparatorias exigidas por el Departamento de Educación de Colorado para evaluar a todos los estudiantes de preparatoria de Colorado en lectura, escritura, lenguaje y matemáticas.

Todas las escuelas preparatorias de DPS exigen que sus estudiantes tomen la prueba PSAT/NMSQT en el otoño de su 11.º grado. Además, las escuelas de DPS exigen la prueba PSAT 8/9 cada otoño para todos los estudiantes de 9.º grado. En primavera, todos los estudiantes de 9.º y 10.º toman la prueba PSAT y todos los estudiantes de 11.º grado toman la prueba SAT.

La prueba PSAT es importante porque los resultados de los estudiantes pueden identificar áreas que necesitan atención y práctica antes de tomar la prueba SAT. Obtener los máximos resultados en la prueba PSAT también puede llevar a que los estudiantes obtengan beneficios importantes, tales como calificar para las becas National Merit. Una vez que los estudiantes completan la prueba SAT en 11.º grado, sus resultados se envían a las universidades donde solicitan inscripción. [Hagan clic aquí](#) para obtener más información acerca de los resultados de las pruebas PSAT y SAT.

Sabemos que las pruebas PSAT y SAT pueden causar estrés a los estudiantes que desean desempeñarse bien. Para ayudarlos a prepararse, DPS y el Estado de Colorado ofrecen varios materiales de preparación gratuitos de alta calidad y herramientas de práctica, a fin de que los estudiantes obtengan más confianza para tomar las pruebas y estén mejor posicionados para lograr los resultados que desean.

Este año, DPS se ha asociado con Tutored by Teachers para ofrecer una [preparación gratuita para la prueba SAT](#) a estudiantes que cursan el 11.º grado en las escuelas administradas por DPS. [Las inscripciones están abiertas a partir de este momento hasta el 19 de enero para sesiones que tendrán lugar del 29 de enero al 30 de marzo y del 5 de febrero al 5 de abril.](#) The College Board indica que un mínimo de 20 horas de práctica pueden elevar los resultados en un promedio de 115 puntos de la prueba PSAT a la prueba SAT. Les pedimos que animen a su estudiante para que aproveche esta oportunidad de obtener una preparación gratuita y alentarlos también a que trabaje con la escuela para identificar otros apoyos y oportunidades.

Si su estudiante no desea participar en esta evaluación, debe completarse un proceso identificado a fin de eximir plenamente a su estudiante sin que se sancione a la escuela. Comuníquese con Ms. Abdolhosseinzadeh para determinar si a su estudiante le conviene optar por no participar y entender plenamente la documentación que necesita para cumplir con los requisitos de exención.

Gracias por ayudarnos a preparar a nuestros estudiantes para el éxito en su camino universitario y profesional después de la preparatoria.

*Atentamente.*

*Arnetta Koger  
Principal  
Montbello Career and Technical HS*